



師走に入り、寒さも本格化してまいりました。2学期、子どもたちは、日々の学校生活や学習、運動会や様々な活動を通して大きく成長しました。保護者・地域の皆様のご支援に感謝いたします。

12月23日には終業式を迎え、2学期も締めくくりとなります。冬休みは、家族との時間を大切にし、健康に留意して過ごしてほしいと思います。引き続き、温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

【冬季休業中の学校閉校日について】期間:12月27日(土)~1月5日(月)

上記期間中の緊急連絡(交通事故や命に関わる重大事案等)は、下記へお願ひいたします。

連絡先:伊勢市教育委員会事務局 学校教育課(0596-22-7881)

お電話の際は、「学校名・学年・クラス・児童名・内容・折り返し連絡先」を伝えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

地域の力に感謝！笑顔あふれる餅つき大会



12月18日(木)、水土里プロジェクトの皆様のご協力のもと、5年生が餅つきを行いました。地域の方々をはじめ、田植えや稲刈りからご指導いただいている明野高校の先生と生徒さんも駆けつけてください、活気あふれる一日となりました。子どもたちも杵を振り上げ、一生懸命に餅をつきました。

地域の方々や高校生の皆さんのが優しく声をかけ、手伝ってください、会場は温かい雰囲気に包まれました。

つきたての餅は、きなこやあんこでいただき、みんなで美味しく味わいました。地域の方々、明野高校の皆様、ご協力いただき誠にありがとうございました。今後も、このような活動を通して、子どもたちが地域とのつながりを深め、豊かな心を育んでいけるよう努めてまいります。

みんなの心に響いた！アルケミストコンサート



11月17日(月)、「アルケミストコンサート」を開催しました。美しい歌声に包まれ、感動的な時間となりました。また、この日に向けて、子どもたちはアルケミストさんの代表曲『あの空』の練習を重ねてきました。当日は、アルケミストさんの歌声に合わせて、児童と教員約800名が心を一つにしてのびのびと歌いました。会場は温かい一体感に包まれました。

児童の感想より

- ・「心がやさしくなって、なきそうでした。また、アルケミストさんといっしょに歌いたいです。」
- ・「アルケミストさんたちが、また明野小学校にきてほしいです。わたしがおとなになったら、アルケミストさんみたいな人になってみんなにゆうきをあげる人になりたいです。」
- ・「これから先、つらいことがあったら『あの空』を歌いたい。」※『あの空』の歌の中の「がんばれ」は、未来の自分へのメッセージ。そんな意味が込められていることをアルケミストさんから教えていただきました。